



**Stadtratsfraktion  
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 22.01.2015

**ANTRAG**

**Platzbedarf für städtisches Personal rechtzeitig anmelden**

Städtische Referate, die Personalbedarf beim Stadtrat anmelden, geben gleichzeitig darüber Auskunft, ob für die gewünschten Stellen auch ausreichend Arbeitsplätze vorhanden sind bzw. ob zusätzliche Räumlichkeiten nötig sind und evtl. sogar angemietet werden müssen.

**Begründung:**

Die Fraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI hat sich immer dafür ausgesprochen, neue Personalstellen zu schaffen wo nötig. Selbstverständlich brauchen mehr Mitarbeiter auch mehr Platz. Der zusätzliche Raumbedarf sollte jedoch sinnvollerweise von Anfang an mit eingeplant werden – und nicht wie jüngst in einem Referat geschehen, die nötige Anmietung eines ganzen Bürogebäudes erst angemeldet werden, wenn die Personalstellen schon geschaffen oder gar schon besetzt sind.

*Initiative:* **Johann Altmann**

*weitere Fraktionsmitglieder:* Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil